

2学期も本日をもって終了となります。

保護者の方・地域の方におかれましては、多大な御支援・御協力を賜り、本当にありがとうございます。

新型コロナの第8波が着実に本校にも来ているところですが、2学期中に2クラスの学級閉鎖でとどまったことも保護者の方の御協力あってこそと感謝申し上げます。

さて、本日は終業式を校内放送を使って行いました。式に先立って、2学期に活躍した子供たち及び地域で子供たちの見守りを15年間続けて市から表彰を受けた佐々木さんの紹介を行いました。

その後、私から子供たちに以下のことについて話しました。

おはようございます。

みなさんは2学期本当にがんばりました。運動会では暑さに負けず練習を頑張り、本番ではどの学年も素晴らしい演技・競技をすることができました。また、持久走記録会では、参加したみなさん全員が完走することができました。これも日頃の練習の成果だと思います。お勉強している様子も見て回りましたが、よくがんばっていましたね。しっかり自分の意見を言える子が多くなってきたことが、とてもうれしいです。

さて、今日は2学期最後の日です。最後の日というと、もちろん先生から通知表をもらう日になります。校長先生はみなさんの通知表を一足先に見せていただきました。すると、担任の先生がみなさんの頑張りをしっかりみてくださっていたのがよくわかりました。ただ、何人か1学期より成績が下がってしまった子がいました。でも、全然だいじょうぶです。この冬休みにできていなかったところをもう一度やってみるとよいと思います。だって、サッカーワールドカップの日本の試合でも、とっても強いスペインやドイツに逆転で勝ってベスト16になりましたから、みなさんもあきらめてはいけませんよ。きっと逆転できると思います。がんばってください。

校長先生からは、冬休みを迎えるにあたって、3つのことをお願いします。

1つは、交通事故に絶対遭わないようにする です。いつも言っていることですが、自分の命は自分で守れるように気をつけてほしいです。

2つ目は、コロナに気を付ける です。これも、担任の先生から言われている感染対策をしっかり行っていくことが大切です。

3つ目は、おうちの人のお手伝いをする です。年末は大人の人は何かと忙しくなります。そんな時、自分から「なにか手伝うことない？」とおうちの人に尋ねてみてください。きっとみなさんにできることはあると思いますよ。

詳しくは、この後、生徒指導の中村先生からお話がありますから、よく聞いて、3学期の始業式また元気に会いましょう。

式の後、児童会役員が制作した「江戸小 TV」を放送しました。2学期の子供たちの様子がよくわかる放送でした。

来年はうさぎ年となります。子供たちがさらに大きくジャンプし成長できるよう、頑張ってもらいます。保護者の方・地域の方におかれましては、今後もよろしく願いいたします。

どうか、よいお年をお迎えください。